

COMISIÓN ESPECIAL MULTIPARTIDARIA DE PROTECCIÓN A LA INFANCIA DESTACA COMPROMISOS EN SESIÓN DESCENTRALIZADA EN HUARAL

En una significativa jornada, la Comisión Especial Multipartidaria de Protección a la Infancia (Cempices) del Congreso de la República llevó a cabo la 13° Sesión Descentralizada en la provincia de Huaral, presidida por la Congresista Esmeralda Limachi y que contó con la participación activa de autoridades nacionales y gobernadores regionales y alcaldes de las regiones como: Ica, Ancash, Callao, Lima y Lima Metropolitana. Durante la sesión, se permitió abordar temas críticos relacionados con la infancia, tales como: acreditación de CARs y Demunas, seguridad ciudadana y el tráfico y trata de niños, niñas y adolescentes.

Finalmente, para culminar jornada se llevó a cabo la suscripción de la Agenda para Gobiernos Regionales y Locales en Materia de Derechos de Niños, Niñas y Adolescentes, que fue firmada por las autoridades presentes y que establece lineamientos claros para impulsar políticas públicas efectivas que garanticen el pleno desarrollo y protección de la infancia en todo el país.

La congresista Esmeralda Limachi, presidenta de la Cempices reafirmó su compromiso de seguir trabajando de la mano con las autoridades locales para implementar medidas concretas que aseguren un ambiente propicio para el crecimiento saludable y seguro de los niños, niñas y adolescentes, mientras que el anfitrión, el alcalde de la Municipalidad Provincial de Huaral, Fernando Cárdenas destacó la presencia de las Congresistas integrantes de la Cempices y los altos funcionarios del ejecutivo.

En la actividad descentralizada se contó con la participación virtual de la ministra de la Mujer y Poblaciones Vulnerables, Nancy Tolentino, así como del viceministro de Salud Pública, Eric Peña y presencialmente se contó con la asistencia del viceministro de Seguridad Pública, Héctor Loayza y la directora de Restitución de la Identidad y Apoyo Social, Karim Pardo quienes no solo fortalecieron la colaboración entre niveles de gobierno, sino que también subrayó la importancia de una acción conjunta para salvaguardar los derechos fundamentales de la infancia.

Lima, 05 de diciembre de 2023

Comisión Especial Multipartidaria de Protección a la Infancia